



## Pobre educación lleva a futuro incierto: Graue

A tres meses de que concluya su gestión de ocho años, el Congreso de la Unión entregó un reconocimiento al rector de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Enrique Graue Wiechers, por su trayectoria y su permanente defensa de la autonomía universitaria y de la universidad pública.

En sesión de la Comisión Permanente en la que resonó el Goya universitario, el rector de la máxima casa de estudios sostuvo que “un país con una pobre educación tiene un futuro incierto” y advirtió que, si no invierte lo suficiente en ciencia, tecnología e innovación, está sujeto a los avances de otras naciones para subsistir en el mundo contemporáneo.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/pobre-educacion-lleva-a-futuro-incierto-graue/1706547>